

Editorial

En el discurso inaugural del curso lectivo de 1991 de la Escuela, la Lic. Deyanira Sequeira, fundadora de la Carrera de Bibliotecología, dijo:

"Hace 14 años aquí mismo, -no en este edificio que apenas estaba en nuestros sueños- pero sin este rincón del planeta que llamamos Heredia, expresamos nuestra fe en otro tipo de profesional bibliotecario: uno que fuera sensible ante las noticias que manejaba y que sintiera como su imperativo ético el deber de informar con la verdad, de enfrentar al usuario a opiniones diversas que le permitieran buscar la verdad. Esto es aún más cierto y más urgente hoy, y es el mayor reto que ustedes tienen por delante. Ustedes son la esperanza que tiene este país de que no nos llenemos de documentalistas autómatas e indiferentes, a quienes les da lo mismo entregar informaciones distorsionadas o irrelevantes para nuestros intereses".